



成田祇園祭 7月5日~7日



活気に満ちた3日間

成田の夏の一大行事「成田祇園祭」が成田山新勝寺や表参道を中心に開催されました。初日の新勝寺大本堂前での総踊りを皮切りに、JR成田駅前での総踊りや仲町の坂を山車・屋台が勢いよく駆け上がる総引きなど、期間中を通して見どころが満載。2・3日目はあいにくの雨に見舞われましたが、参加者の勇ましさで会場は雨を吹き飛ばすような活気にあふれ、成田の町は祭り一色に染まりました。



①雨に負けずに駆け上げられ②開幕を告げる鏡開き③笑顔で踊りを披露④駅前に集結する山車と屋台

サンブルーノ市中学生友好訪問団 7月2日~9日



体験を通して交流深め

姉妹都市であるアメリカ・サンブルーノ市から、10人の中学生と3人の随行員で構成された友好訪問団が本市を訪れました。滞在期間中は市内の中学生のいる家庭にホームステイして交流を図りました。また、文化芸術センターや市議会議場などの市内の施設を見学したほか、成田祇園祭での山車曳きや玉造中学校への訪問などを通して、日本の文化に触れる貴重な体験をしました。



市議会議場を見学

段ボール製品の調達に関する協定書手交式 7月4日



大規模災害に備えて

本市とセツカートン株式会社は「災害発生時における段ボール製品の調達に関する協定」を締結しました。この協定は、大規模災害が発生した際にセツカートン株式会社から段ボール製簡易ベッドやトイレなど避難所の設営に必要な物資が支援されるものです。今回の協定締結により、避難所でのエコノミークラス症候群などの健康被害を予防する効果が期待されます。



協定書を手にする関係者ら

AR

写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。

COCOAR2



アプリアイコン



iOS・Android対応

押畑日吉神社祭礼 7月13日

AR f

区内の雰囲気ぎやかに

地区の1年間の五穀豊穡を祈願する「押畑日吉神社祭礼」が押畑地区で行われました。梅雨の時期にもかかわらず、この日は時折晴れ間が見える祭り日和に。日吉神社の境内で神事を終えると、お囃子^{はやし}の音色と「ワッショイ」という威勢の良い掛け声を響かせながら、神輿^{みこし}と山車が地区内を回りました。地区の休憩所では食べ物や飲み物などが振る舞われ、疲れを癒やした参加者の生き生きとした表情が見られました。



②



③



④

①急な坂道を山車が駆け上がる②休憩所で踊りを披露③どれにしようかな④神輿を元気に担いで

ゲーリックフットボール北アジア大会 7月13日

f

気合の入った熱戦を繰り広げ

アイルランドの人気スポーツであるゲーリックフットボールの北アジア大会が中台運動公園陸上競技場で開催されました。ゲーリックフットボールは、ラグビーとサッカーを合わせたような競技で、手足を使ってボールを相手のゴールに入れるというルールが特徴。県内初の開催となったこの大会では、国内外から男子4チーム、女子2チームが参加し、激しい攻防戦を繰り広げていました。



ゴールに向かってシュート

消防サマーキャンペーン 7月14日

f

見て触って知ろう

消防の仕事を身近に感じてもらおうと「消防サマーキャンペーン」がイオンタウン成田富里で開催されました。会場には多くの家族連れが訪れ、防火衣の試着や心肺蘇生法などを体験しました。また、救助活動で使用する道具に触れるコーナーもあり、消火ホースを実際に持った小学生は「想像よりとても重かった。これを持って救助するのは大変そう」とその重さに驚いていました。



気分は消防士